

話題の人



大野さん

このたび、大野風柳（本名英雄、六十五歳）さんが、長年にわたり川柳の普及と啓もうに努めた功績が認められて、新潟日報

文化賞を受賞されました。

大野さんは、現在美幸町に住む二十歳の時、新津市に「柳都川柳社」を創設して、今年で四十五年目となります。今回の受賞については、「たまたま皆さんの目に留まつただけ。これからも川柳を通してユーモアのある人生を送りたい」と、ますます意欲をみせています。

そもそも同氏が川柳と出会ったのは、旧制三条中学四年生の

世界ペテランズ陸上大会 鶴巻さんが日本新の快挙

オリンピックの金メダル走者ら往年の名選手も参加して、さきこの宮城県総合運動公園陸上競技場で第十九回ペテランズ陸上大会が開かれました。新津市から川根の鶴巻良助さん（五十五歳）が初出場し、「五百」、「二百」の二種目で銀メダルを獲得するという快挙を成し遂げました。

大会には世界七十八か国から有名選手が大勢参加し、鶴巻さんは「五十五—六十歳未満」の部に出場しました。二百一では、

出場選手八十人の中から日本人選手としてはただ一人決勝に進出し、優勝した豪州選手に一秒

差の24秒39（日本新）で銀メダルを獲得しました。また、百

六では百二十人が参加、決勝進

出を果たし、一位とわずか百分の二秒差の11秒80（大会新日本新）で二個目の銀メダルを手にしました。なお、鶴巻さんは、

ペテランズ大会に先立つて八月に行われた第十三回マスターズ陸上兼都市対抗陸上の百歳で11

秒5の世界新を出しています。

鶴巻さんの記録で素晴らしいことは、若いときより記録が伸びていることです。陸上を始め

たのは中学二年生。二十歳の時に百三十六秒7の記録で県代表として全国青年大会に出場した経験を持ついますが、その後四

十三歳まで陸上競技を中断再びトラックに姿を見せたのは、

市民陸上競技大会でした。「まだ走れるという自信が、また陸

上にかりたてました」という鶴

巻さんは、これを機に日頃の鍛錬に明け暮れました。昭和六年から始まったマスターズ陸上に九回連続出場。これまで百回に六回、「二百」でも七回の優勝を果たしてきました。

数々の賞にも、「皆さんの支援のお陰です」と奢りはあります。ペテランズ大会では、大

会前に腰を痛め、どうしようかと迷っていたとき、相刈りの体

練習で知り合った新潟付属小学校の五年生の励ましが「出場

を決心させたということです。

冬場、外で走れないときも、室内でフォームを固める独自の練習方法を考案するなど、陸上に対するひたむきな姿勢が今回

の快挙を生んだといって過言ではありません。

心して！飲んだら乗らない約束を

11日～31日 年末の交通事故防止運動

今年も残すところあとひと月となりました。例年この時期は、年末のあわただしさに伴う交通の混雑、忘年会などによる飲酒運転の増加、さらに積雪など道路事情により交通事故が多発します。

十一月十一日から三十一日まで、年末の交通事故防止運動

が実施されます。この機会に、

こんなにたくさんの子どもた

がいる

よ。

年未

は、お酒を飲む機会が多

くなります。昨年県内では、飲酒事故で二十七人が亡くなっています。また、その予防法も從来の歯みがきと甘味の制限、そしてフッ素の有効利用による歯

子

ども

の

よ。